

NOVEDADES YUCATÁN



VIERNES 26
DE JULIO DE 2019

Mérida • Yucatán

AÑO 1 • NO. 235

\$8.00

TRAZAN "MOVILIDAD EFECTIVA" PARA USUARIOS

Harán más seguro el Periférico

Anuncian la construcción este año de 15 kilómetros de calles laterales con una inversión de 120 millones de pesos; además, Yucatán recibirá 550 mdp para otras obras de infraestructura vial

Novedades Yucatán/Mérida

Yucatán recibirá este año 120 millones de pesos para la construcción de 15 kilómetros de calles laterales del Anillo Periférico de Mérida, con lo que se pretende impulsar una movilidad periférica más efectiva y segura para los usuarios que transitan por esta importante arteria de la capital yucateca.

Durante la inauguración del 11 Seminario de Ingeniería Vial, que encabezó el gobernador Mauricio Vila Dosal, se indicó que la inversión es resultado de las gestiones hechas por el mandatario estatal ante la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

En el acto, el subsecretario de Infraestructura de la SCT, Cedric Iván Escalante Sauri, indicó que se trabaja, de la mano con la administración estatal, en los proyectos de obra para la aplicación de dichos recursos y apuntó que la construcción de las calles laterales del Anillo Periférico representa un plan que se llevará a cabo en etapas; reveló que para 2020, Yucatán seguramente recibirá un monto igual o superior al de este año.

Asimismo, señaló que durante este año se invertirán en Yucatán un total de 550 millones de pesos para la conservación de

carreteras federales, así como para los trabajos de modernización de las vías Mérida-Chetumal y Mérida-Progreso, recursos que ya están confirmados, en proceso y que podrán ser constatados a través de diversas acciones.

Vila Dosal, por su parte, destacó la disposición del Gobierno Federal de trabajar con la administración estatal para dotar al Estado de mejores vialidades, especialmente en el Anillo Periférico de la capital yucateca, donde ocurre el mayor número de accidentes viales en el territorio.

Reportaje P>6 y 7

Foto: Novedades Yucatán

DISTRIBUYEN LOS LIBROS DE TEXTO



Alumnos yucatecos de los más de 3 mil 300 planteles de educación básica del Estado recibirán a tiempo los más de 2.7 millones de libros de texto gratuito para el ciclo escolar 2019-2020, que comenzará el 26 de agosto, cuya estrategia de distribución puso en marcha ayer el gobernador Mauricio Vila Dosal.

Gobierno P>5

...Y ponen fecha a Feria de Regreso a Clases

Mérida P>4

AFINIDADES

OLA DE CALOR ROMPE RÉCORDS EN EUROPA



P>8

REGLAS CLARAS

AMLO abre la industria energética a empresas

Reforma/México

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer que acordó con el sector empresarial fijar "reglas claras" para impulsar la inversión privada en materia de energía.

En medio de la polémica por los contratos suscritos en el pasado por la CFE para la construcción de gasoductos, el mandatario reconoció que se requiere de la inversión privada para financiar el desarrollo en el país, especialmente en el sector energético.

"Se instaló una mesa con el sector privado para tratar los temas de energía y vamos a trabajar de manera conjunta, es muy buena la relación, y lo que estamos haciendo es definiendo reglas, reglas claras, 'esto se puede', 'esto no', y en donde se pueda vamos juntos (a invertir)", declaró en conferencia de prensa matutina.

Anteayer, el presidente López Obrador sostuvo una reunión con los líderes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Carlos Lomelín, y el Consejo Mexicano de Negocios (CMN), Antonio del Valle Perochena.

AMLO descartó ayer confiscar los gasoductos que pasarían a ser propiedad de empresas contratistas de la CFE, tras darse a conocer que la firma TransCanada demandó a la paraestatal y exigió que no se ejecutara un fondo de garantía de 250 millones de dólares por incumplimiento de contrato.

País P>2

Finanzas P>5

PAÍS



VAN POR LA EXTRADICIÓN DE MAMÁ DE EMILIO LOZOYA

Aunque juez frena, por ahora, captura de Gilda Austin

P>1

Foto: Daniel Sandoval



TARDES CON LLUVIA

La onda tropical número 21 ocasionó ayer lluvias en la región, en algunas partes fueron intensas. Para este fin de semana se pronostica sigan las precipitaciones.

Mérida P>4

TEJIÓ EXTRANJERO RED CRIMINAL EN MÉXICO

Fue ajuste de cuentas contra israelitas

Reforma/México

Benjamín Yeshurun Sutchi, uno de los israelíes ejecutados el miércoles en un restaurante de la plaza Artz Pedregal, tejió una red criminal durante su estancia en México entre 2001 y 2005.

El sujeto se relacionó con organizaciones criminales dedicadas al narcotráfico, el secuestro y la operación de casinos, revelan investigaciones de la Fiscalía General de la República (FGR).

Benjamín Yeshurun Sutchi, uno de los ejecutados en CdMx, tenía historia delictiva; descartan lío pasional

Yeshurun Sutchi, buscado por la Interpol en ese periodo, fue detenido en junio de 2005 y deportado a su país, donde era requerido por homicidio, narcotráfico y robo.

También generó antecedentes de delitos contra la salud y portación de armas en Venezuela y regresó a

México para continuar con la operación de casinos, un giro que administran varias mafias en México.

Los expedientes de la FGR señalan que Benjamín Yeshurun Sutchi se relacionó con integrantes del cártel de Los Beltrán Leyva, en específico con Édgar Valdés Villarreal, uno de

los gatilleros más temibles de esa organización. Incluso en un cateo, la Seido halló una foto del israelí con "La Barbie".

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) de CdMx confirmó que el ataque ocurrido ayer en Plaza Artz en el que murieron los israelíes podría estar relacionado con arreglos de grupos criminales internacionales y no con líos pasionales.

DAN 50 AÑOS DE PERMISO PARA OPERAR A SANTA LUCÍA

Finanzas P>5

DEPORTES



VENADOS, LISTOS Y CON NUEVA PIEL

P>8

OPINIONES DE HOY

Rolando Bello Paredes, Alejandro Castro Escalante, Daniel Uicab Alonzo, Sol Ceh Moo, Gerardo Góngora P>2/3
Guadalupe Loeza, Héctor de Mauleón, Salvador García Soto País P>4

SÍGUENOS EN LAS REDES

novedadesyucatan.com

